



学校教育目標 「気づき、考え、実行する児童の育成」
「進んで学ぶ」 「自分も友達も大切にする」 「元気いっぱい何事にもチャレンジ」

自分の思いを言葉にのせた10歳を祝う会

毎年2月に4年生の「10歳を祝う会」を開催しております。子どもたちは、練習から気合いが入っており、初めての全体練習でもしっかり声をだして話し、驚かされました。しかし勝負は本番。日頃の自分たちの思いをしっかりと伝えられるようにもうひと頑張り伝えました。当日は、雪の心配があり、児童は10時登校となったため、4年生は中川副公民館に10時集合としました。練習をする時間もなく本番に入りました。一人一役で役割分担があり、子どもたちはどの子も責任をもって自分の役割を果たし、会を進行しました。保護者を前に、緊張や日頃の思いが込み上げたのでしょ、涙する児童も。しかし、途中で涙して詰まっても最後までしっかり日頃の感謝の思いを伝え続けました。そんな子どもたち一人一人の姿が健気で、素敵で心を打たれました。「がんばれ4年生。最後までしっかり言えたよ。」とエールを送りました。

当日は、ご参加いただきました保護者の皆さま、そしてサプライズまで用意していただきました地域の皆様大変ありがとうございました。



5年生、千葉県JRCとの交流で笑顔に

2月14日に千葉県JRC代表の6年生8名が中小に来校しました。短い滞在時間の中で、まず5年生が中小で交流をしました。おもてなしの気持ちをもって笑顔で歓迎しました。千葉県JRCの発表を聞いて2人が発表交流で自分の感想を述べることができました。中小の発表では、5年生が佐賀県のこと、中川副小学校のこと、三重津海軍所のこと、佐野常民先生のこと等分担を決めて調べたことをプレゼンテーションにまとめ紹介しました。一人一人自分のところをしっかりと声で話し、伝えることができていました。私は思わず、「お、がんばったなあ。いいぞ。」と小さな声で呟いていました。5年生も、いろいろな力が育っていることに気づき嬉しく思いました。何よりも笑顔がステキでした。短い期間での準備に感謝です。外に出た後は、リラックスして話をしながら楽しく交流ができていました。



6年生の子どもガイド大成功★

今年度も6年生は、佐野常民と三重津海軍所跡の歴史館において子どもガイドを行いました。1月には、東与賀小学校の児童を対象にガイドを行いました。初めてのガイド体験で緊張したということですが、とても頑張っており、ほめられたと聞いております。2月14日は、前回から自分たちで、課題を見つけてより良いガイドに修正して臨んだということでした。当日は、原稿を見ず、タブレットパソコンでポイントを示しながら、上手に説明ができていました。内容も確認ができるようにクイズを入れたり、展示物を指し示したりとより分かりやすく、より伝わりやすくするための工夫が随所に見られました。とても素晴らしかったです。さすが6年生。中川副小の伝統にまた磨きをかけてくれました。もっと、もっと、たくさんの人に見ていただきたいですね。休みの日にボランティアができればなあと思いました。



地域の方におそわった昔遊びにご機嫌の1年生!!

1年生で、地域のおじいちゃん、おばあちゃんに来ていただき、昔遊び体験をしました。日頃自分たちの遊びにはないお手玉遊び、あやとり、竹とんぼ、凧揚げ、メンコ、けん玉などの遊びを教えてもらいながら一緒に楽しみました。子どもたちは新しい遊びに興味津々ですぐに上手になっていました。凧揚げでは、最適な風が吹いていてどの凧も上へ上へと空高く上がり、気持ちよく空を泳いでいました。あまりにも高く上がったのでどうしたらいいか戸惑う程でした。少し、寒い日でしたので、風邪をひかれなかったか心配でしたが、子どもにとっては楽しい体験ができました。本当にお世話になりました。



PTA臨時総会への参加ありがとうございました

2月13日(木)のPTA臨時総会にご参加いただきありがとうございました。今回の臨時総会においてPTAの加入については任意加入ということになりました。本当の意味での保護者様の気持ちとご協力が必要となりました。変化の時ではありますか、子どもたちを中心に共にとぞでていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

